

Sparkasse Hohenlohekreis spendet an die Ehrenamtsakademie

## **Ehrenamt im Quadrat**

250 Blutspender folgten im November 2019 dem Aufruf des Deutschen Roten Kreuzes und der Sparkasse Hohenlohekreis und fanden sich zur Blutspendenaktion in den Räumlichkeiten der Sparkassen-Hauptstelle in Künzelsau ein. Darunter auch viele Erstspender und Sparkassenmitarbeiter, die häufig auch im Ehrenamt aktiv sind.

Jede Blutspende wurde zusätzlich von der Sparkasse mit einem Spendenbetrag von fünf Euro vergütet. So kam eine Summe von 1.250 Euro zusammen, die der Ehrenamtsakademie im Hohenlohekreis zu Gute kommen wird. Die Idee dahinter: Blutspenden ist ehrenamtlich, also soll durch die Spendensumme auch eine ehrenamtliche Organisation unterstützt werden – quasi Ehrenamt im Quadrat.

Am 27. Februar übergab der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hohenlohekreis Bernd Kaufmann den Spendenscheck an Ursula Mühleck, Dezernentin für Familie, Bildung und Gesundheit im Landratsamt und ihre Mitarbeiterin Susanne Walz.

Der Aufbau der Ehrenamtsakademie wurde seit 2016 durch Förderprogramme des Ministeriums für Soziales und Integration Baden-Württemberg und die Baden-Württemberg Stiftung unterstützt. Weil derzeit keine Förderung besteht, ist die Spende gerade jetzt besonders willkommen. „Zu einem besseren Zeitpunkt hätte die Spende der Sparkasse Hohenlohekreis nicht kommen können“, freut sich daher auch Ursula Mühleck.

Der DRK Kreisverband Hohenlohe, die AWO Pflege und Betreuung Öhringen, die Caritas Heilbronn-Hohenlohe, der Diakoniekreisverband Hohenlohekreis, der Paritätische Kreisverband Hohenlohe und das Landratsamt Hohenlohekreis haben die Ehrenamtsakademie gegründet, mit dem Ziel Qualifizierungsangebote für Ehrenamtliche anzubieten und zu koordinieren.

Gemeinsam wird ein vielfältiges Programm an Workshops, Vorträgen und Kursen zusammengestellt, damit Ehrenamtliche ihr fachliches Wissen erweitern und neue Methoden und Kompetenzen für ihre freiwillige Arbeit kennenlernen können.

Unter [www.ehrenamt-hohenlohekreis](http://www.ehrenamt-hohenlohekreis) finden sich zusätzlich Gesuche für ehrenamtliche Tätigkeiten, wie zum Beispiel: Fahrdienste für Kinder und Senioren, Mitarbeit im Tafel laden, Elternmentoren, etc...

Bis vor kurzem wurde die Ehrenamtsakademie von der AWO Pflege und Betreuung unter der Regie von Sevim Sulejmanov geleitet. Nun wird sie an das Landratsamt übergeben.

Denn künftig werden die Inhalte der Ehrenamtsakademie auf der neuen „Bildungsplattform für Engagierte in Baden-Württemberg“, eingestellt. Diese, vom Landkreistag initiierte Datenbank, wird landesweit organisiert und präsentiert den Nutzern ein noch umfassenderes Angebot an Qualifizierungs- und Bildungsmaßnahmen. Hier können sich demnächst auch weitere Bildungseinrichtungen aus dem Hohenlohekreis beteiligen.

Hohenlohe ist nicht nur die Region der Weltmarktführer - auch Ehrenamtliche leisten hier einen wichtigen Beitrag. Je nach Interesse und Neigung übernehmen sie die unterschiedlichsten Aufgaben und tragen dabei wesentlich zum gesellschaftlichen Zusammenhalt bei. Durch ihre Angebote auf der Bildungsplattform möchte die Ehrenamtsakademie im Hohenlohekreis freiwillig Engagierte dabei auch künftig weiter unterstützen.



**Große Freude bei der Übergabe der Spende für die Ehrenamtsakademie: Bernd Kaufmann, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hohenlohekreis, übergibt den Spendenscheck an Dezernentin Ursula Mühleck vom Landratsamt (3. von links). Mit dabei Susanne Walz (Landratsamt), Sevim Sulejmanov, Geschäftsführerin AWO, und Carolin Mark von der Abteilung Unternehmenskommunikation.**